Fecha 24/08/2025 Audiencia Vpe: \$391.384 Tirada: Vpe pág: \$515.658

\$515.658

3.600 Difusión: 3.600 Ocupación: 75,9%

10.800

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



## Agua Pura Vida se expande en Iquique: nuevas instalaciones, red de distribución y app de delivery para hogares y oficinas

Vpe portada:

La empresa, ubicada en Manuel Plaza 2097, refuerza su operación con infraestructura modernizada, cobertura en distintos puntos de la ciudad y pedidos vía aplicación móvil para abastecer con agua purificada de alto estándar.





Tras un período de crecimiento sostenido. Agua Pura Vida dio un paso clave en su consolidación dentro del mercado local de purificación y distribución de agua. La firma inauguró nuevas y modernas instalaciones y amplió su red de reparto en la capital regional, con el objetivo de responder a la creciente demanda de hogares y oficinas por un servicio confiable, oportuno y de calidad. El centro de operaciones y atención al público se ubica en calle Manuel Plaza 2097. donde la empresa mantiene su local físico para ventas, recargas y soporte a clientes.

El proyecto de expansión contempla una capacidad operativa superior y un esquema de distribución que se despliega en distintos sectores de Iquique, apoyado por rutas de reparto optimizadas v un servicio de delivery que busca asegurar continuidad de suministro durante toda la semana. En paralelo, la compañía fortaleció su canal digital con una aplicación móvil que permite solicitar agua purificada, programar entregas y gestionar medios de pago de forma simple, lo que agiliza la atención y reduce tiempos de espera en horarios de alta demanda

Desde la empresa destacan que las meioras apuntan a estandarizar procesos v sostener la calidad del producto final. La modernización de la planta —señalan— está orientada a afinar el control en etapas críticas de purificación y trazabilidad, con prácticas de monitoreo permanente que respaldan la seguridad del servicio a los consumidores. "Nuestro compromiso es ofrecer un suministro confiable, con altos estándares de calidad y atención, y estar más cerca de nuestros clientes a través de canales presenciales y digitales", indicaron desde Agua Pura Vida.

La apuesta tecnológica es uno de los eies del plan. La app de Pura Vida pensada para uso doméstico y corporativo— facilita pedidos puntuales

o programados, define direcciones frecuentes y entrega confirmaciones de reparto, además de habilitar comunicación directa con el equipo de soporte. Para el segmento de oficinas y comercios, la plataforma permite coordinar entregas recurrentes, adaptadas a los consumos de cada cliente, con foco en continuidad y eficiencia logística.

A nivel de atención presencial, el local de Manuel Plaza 2097 continúa operando como punto de recarga, venta de bidones y retiro en tienda, manteniendo la asesoría técnica para resolver dudas sobre el almacenamiento seguro del agua, la higiene de contenedores y buenas prácticas de consumo en el hogar y el trabajo. El propósito, subravan, es combinar cercanía barrial con una cobertura

urbana amplia, aprovechando las nuevas rutas de distribución para llegar a más sectores de Iquique.

El crecimiento del emprendimiento se sustenta en la confianza de los usuarios y en la preferencia por soluciones que integran calidad, precio y conveniencia. Según la compañía, la expansión de la red responde a una clientela cada vez más exigente, que valora la regularidad en las entregas, la posibilidad de gestionar pedidos desde el teléfono y la atención postventa cuando se requiere. En ese contexto, la modernización de la planta y la ampliación de cobertura buscan anticipar la demanda estacional y robustecer la continuidad del servicio

La empresa, además, pondrá énfasis en buenas prácticas de almacenamiento y uso responsable, mediante recomendaciones a sus clientes sobre higienización de envases, rotación adecuada y condiciones de conservación del agua purificada en domicilio u oficina. El objetivo es acompañar el crecimiento con educación al consumidor, de modo de resguardar la calidad hasta el momento del consumo y reducir pérdidas innecesarias.

Como parte de los siguientes pasos. Agua Pura Vida proyecta optimizar sus rutas en función de la demanda real por zona, incorporar mejoras en tiempos de respuesta y seguir perfeccionando la experiencia de la app, reforzando notificaciones y ventanas de entrega para clientes residenciales y corporativos. "Hemos invertido para estar a la altura de lo que Iquique necesita: un servicio cercano, eficiente y con estándares que den tranquilidad a las familias y empresas", agregaron desde la firma.

Con nuevas instalaciones, red de distribución ampliada y canales de atención integrados, Agua Pura Vida consolida su posición en la ciudad. avanzando en un modelo que combina presencia de barrio y soporte tecnológico para un suministro esencial. Los pedidos pueden realizarse en tienda (Manuel Plaza 2097), por delivery y a través de su aplicación móvil, disponible para toda la comunidad iguigueña.



